

**HÉCTOR DE JESÚS
VÁZQUEZ LÓPEZ**

**LIC. EN
PSICOLOGÍA**

**COMPORTAMIENTO
SOCIAL**

LIC. JAZMIN LÓPEZ



Mi Universidad

El Comportamiento SOCIAL



TEORIAS DEL COMPORTAMIENTO SOCIAL

Existen 5 tipos de teorías para el estudio del comportamiento social, que son: Teoría de la influencia social, Teoría del condicionamiento clásico, Teoría del condicionamiento operante, Teoría del aprendizaje vicario y Teoría Sociocultural

EL COMPONENTE PSIQUICO DE LA CONDUCTA

La dualidad que en ella se manifiesta, en tanto, no constituye solo una expresión fenoménica, sino que también contiene lo psíquico. Es un proceso profundamente mediatizado que en su multideterminación también actúa como autodeterminante.

UNA DEFINICIÓN OPERATIVA

Definimos la psicología social como la disciplina científica que busca entender la naturaleza y las causas del comportamiento y del pensamiento individual en situaciones sociales. Observemos con detalle diversos aspectos de esta definición.

COMPORTAMIENTO SOCIAL Y PENSAMIENTO SOCIAL

Los psicólogos sociales están interesados en primer lugar por los muchos factores y condiciones que conforman el comportamiento y el pensamiento de los individuos: acciones, sentimientos, creencias, recuerdos e inferencias en relación con otras personas.

REFLECTORES E ILUSIONES.

El efecto de reflector y la ilusión relacionada de transparencia son solo dos ejemplos de la interacción entre nuestro sentido del yo y nuestros mundos sociales

AUTOCONCEPTO

Los elementos de su autoconcepto, las creencias específicas según las cuales se define a usted mismo, son sus esquemas del yo (Markus y Wurf, 1987).



AUTOCONOCIMIENTO

Se trata de la capacidad de introspección que tiene una persona para conocer en profundidad sus emociones, cualidades, defectos, limitaciones, aficiones, fortalezas etcétera.

AUTOSABOTAJE Y AUTOCONTROL

Se habla de autosabotaje mental como una tendencia a sabotear o ponerse obstáculos en el camino hacia las propias metas u objetivos, y todo ello por medio de automanipulaciones que se realizan de manera inconsciente

JUICIOS SOCIALES

El juicio social es la capacidad de una persona de entender y conformar con las reglas de la sociedad. Es un reflejo del entendimiento de la persona sobre cómo la sociedad funciona y medir las consecuencias de sus acciones.



CONCLUSIÓN

El comportamiento social, es el cómo nos relacionamos o comportamos frente a una sociedad, para mi punto de vista, cada individuo tiene un comportamiento diferente, debido a que todos tenemos personalidades y costumbres distintas, lo que hace que nos relacionemos con una sociedad de forma diversa.

La capacidad de interactuar con otras personas se desarrolla desde que somos pequeños, por lo que es muy importante la educación que a uno le dan en el hogar para luego ser capaz de enfrentar a una sociedad con un comportamiento adecuado; como no todos tenemos la misma educación y los mismos valores, podemos encontrar diversos comportamientos, un claro ejemplo hoy es la lucha por la educación, en donde grandes masas de gente lucha por una causa en común, dentro de esta multitud podemos diferenciar los comportamientos de diversos individuos, como están por una parte las manifestaciones pacíficas que presentan un buen comportamiento social, y a la vez, por otra parte las manifestaciones violentas, con un comportamiento bastante dañino para nuestra sociedad que no logra una buena comunicación con la sociedad misma.

A mi parecer, influyen mucho los modales, el saber escuchar a otros, tus valores, la personalidad y el respeto en el cómo se va a comportar una persona en una sociedad determinada. Lo más importante, es que tu personalidad debe encajar en la sociedad, creo que por esa misma razón es que muchas personas con problemas en su personalidad y comportamiento no logran adaptarse y muchas veces son excluidos, como es el caso de los autistas, que su producto de su personalidad no buscan interacción social, a menos que quieran algo, otro ejemplo es nuestro comportamiento frente a extranjeros, como los peruanos, que por el hecho de tener un acento diferente o por sus rasgos físicos solo algunos logran adaptarse a nuestra sociedad. Un factor importante para la conducta de un individuo son las características del medio social en que se crió, ya que afectan a su manera de pensar y actuar, si un niño nace en un ambiente de delincuencia, lo más probable es que de más grande se comporte como un delincuente junto a otros individuos, sin importarles el resto de la sociedad. Creo que es muy difícil cambiar el comportamiento de un individuo, pero no es imposible, como es el caso tan particular de algunos delincuentes, que claramente tienen un mal comportamiento porque no les importa mucho el bien de la sociedad, hoy en día han cambiado por medio de la religión evangélica, llegando a formar lazos con una determinada sociedad.

El comportamiento social para mí es un tema muy amplio, debido a que cada individuo tiene comportamientos diferentes, pero no quiere decir que generalizando, estos comportamientos sean de algún modo similares, por lo que la mayoría de las veces nos referimos a buen comportamiento y mal comportamiento de la sociedad.